

# REPORTER

## PP Wong Kito Yakin Dukung Erick Thohir Jadi Capres 2024

Ridho Kurniansyah - [PALEMBANG.REPORTER.CO.ID](http://PALEMBANG.REPORTER.CO.ID)

Dec 31, 2021 - 01:40



*Ketua Umum PP Wong Kito, Bambang Purnomo*

Palembang - Dukung Erick Thohir jadi bakal Calon Presiden dalam Pemilihan Umum Presiden tahun 2024 mendatang, Pengurus Pusat Wong Kito (PP Wong Kito) adakan Deklarasi sebagai tekad dukungan.

Acara Deklarasi tersebut digelar diMusi Cafe Outdoor Hotel Swarna Dwipa, pada Kamis sore (30/12) Palembang.

Ketua Umum PP Wong Kito, Bambang Purnomo mengatakan acara Deklarasi dukungan ini sebagai bentuk penghargaan kepada Erick Thohir yang merupakan tokoh Panutan.

"Erick Thohir adalah putera terbaik bangsa ini, bahkan saat ini ia sudah membuktikan kredibilitasnya dalam menjabat sebagai Menteri BUMN, Indonesia akan makin maju dan makmur, kuat, bermartabat, menjadi bangsa yang besar," ujarnya.

Bambang menjelaskan PP Wong Kito merupakan kumpulan para pemuda, aktivis, serta profesional di bidangnya masing-masing, sehingga PP Wong Kito yakin untuk dukung Erick Thohir yang juga pemuda luar biasa.

"Erick Thohir adalah pemuda yang luar biasa, rekam jejak dan prestasinya tidak diragukan lagi, ditingkat nasional maupun internasional beliau juga merupakan sosok pemimpin yang bijaksana, merdeka dan tidak memiliki beban sejarah dimasa lalu. PP Wong Kito adalah kumpulan para pemuda, aktivis dan profesional di bidangnya masing-masing, sehingga kami sangat yakin untuk dukung sosok Erick Thohir," jelas Bambang.

Dalam penuturannya Bambang juga mengatakan pihaknya akan mensosialisasikan kepada masyarakat, bahkan hingga ke pelosok desa, baik diprovinsi Sumatera Selatan (Sumsel) sampai seluruh Pimpinan Daerah Wong Kito di 15 Provinsi se-Indonesia hingga pada Pemilu Presiden 2024 Erick Thohir akan memiliki Basis dukungan massa yang banyak, luas serta menyebar

"PP Wong Kito akan sosialisasikan kepada masyarakat hingga ke pelosok desa, baik diSumsel hingga 15 Provinsi diIndonesia, PP Wong Kito siap Kawal, menangkan Erick Thohir menjadi The Next Presiden RI 2024, gantikan Jokowi," tutupnya yakin. (Ridho)